

Entrega del “Reconocimiento del Embajador del Japón”



El Embajador del Japón Sr. Eiichi Kawahara, entregó el Miércoles, 21 de mayo, 2014 el diploma de honor, “Reconocimiento del Embajador del Japón” a la Experta JICA (Japan International Cooperation Agency) Satsuki Kawasumi, quien mediante sus actividades, se ha esforzado y dedicado a promover la difusión de la Metodología “GUATEMATICA” y a fortalecer los lazos de amistad entre nuestros pueblos, Japón y Guatemala.

El “Reconocimiento Embajador del Japón” fue establecido en 1999 por el Gobierno del Japón y es entregado a una persona o grupo de personas quienes a través de su trabajo contribuyen a la “Promoción del entendimiento mutuo y la amistad con los países extranjeros”, o trabajan para “Impulsar la cooperación internacional, tal como, la cooperación económica”; en el “Desarrollo de la economía exterior”; en el “Estímulo de los proyectos informativos y culturales”, o “Ejecución del asunto consular, emigración e inmigración”.

Durante nueve años y medio, la Experta Kawasumi no sólo ha acompañado el proceso de desarrollo de la Metodología GUATEMÁTICA, sino también, contribuyó a la elaboración del texto de matemática, el cual fue asignado en el 2007 como Texto Nacional y actualmente es distribuido a las escuelas públicas por esfuerzo del Ministerio de Educación.

Se contó con la presencia de la Ministra de Educación, Sra. Cynthia del Aguila; la Viceministra Técnica, Sra. Evelyn de Segura; la Subsecretaria de SEGEPLAN, Sra. Ana María Méndez Chicas; funcionarios del Ministerio de Educación, y del Ministerio de Relaciones Exteriores.